



Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer

## La Delegación del Gobierno en Canarias pone en marcha la obra de teatro itinerante *ReVIVIRla* para sensibilizar contra la violencia de género

- El delegado del Gobierno en Canarias, Anselmo Pestana, y la subdelegada del Gobierno en Las Palmas, Teresa Mayans, asisten al estreno en el Centro Cultural CICCA, tras el que la obra recorrerá varios centros educativos de Gran Canaria en diciembre
- La obra, promovida por la Unidad de Coordinación contra la Violencia sobre la Mujer de la Delegación del Gobierno en Canarias, cuenta la historia de Francisca de Pedraza, una de las primeras mujeres en ganar una sentencia judicial por violencia de género a pesar de las limitaciones legales y sociales a las que se enfrentaban las mujeres en su época, el siglo XVI
- “Es importante transmitir las vivencias de Francisca de Pedraza para sensibilizar a la ciudadanía y demostrar que todas las mujeres pueden luchar por su libertad e independencia” afirma Anselmo Pestana

**Las Palmas de Gran Canaria, 22 de noviembre de 2023.-** Como parte de sus acciones de sensibilización con ocasión del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer, el 25N, la Delegación del Gobierno en Canarias ha estrenado hoy la obra teatral *ReVIVIRla* en el Centro Cultural CICCA de Las Palmas de Gran Canaria, dirigida principalmente al alumnado de Bachillerato.

Esta representación, a cuyo estreno han asistido el delegado del Gobierno en Canarias, Anselmo Pestana, y la subdelegada del Gobierno en Las Palmas, Teresa Mayans, cuenta la historia de Francisca de Pedraza, una mujer del siglo XVI que lucha contra la visión de la sociedad de la época para poder reconocer el maltrato recibido por parte de su marido.

El caso de Francisca de Pedraza es hoy recordado como un hito en la lucha contra la violencia de género en España, pues fue una de las primeras mujeres en ganar una sentencia judicial por violencia de género a pesar de las limitaciones legales y sociales a las que se enfrentaban las mujeres en su época, el siglo XVI.

Con ocasión del estreno, Anselmo Pestana ha puesto en valor la figura de Francisca de Pedraza: “La historia que se cuenta en esta obra no es conocida -afirma-, pero sí que es importante transmitir estas vivencias para sensibilizar a la ciudadanía y demostrar que todas las mujeres pueden luchar por su libertad e independencia”.

Tras la primera representación, las alumnas y alumnos presentes, procedentes del IES Tomás Morales, IES Simón Pérez, IES Isabel de España, IES Pérez Galdós, IES Guanarteme, IES Siete Palmas, IES Primero de Mayo e IES Ana Luisa Benítez, han podido compartir una charla con los protagonistas de la obra, la actriz Marta Fuenar y el actor Jon Arraéz.

Además, la iniciativa financiada por los fondos del Pacto de Estado contra la Violencia de Género, llevará a la productora de la obra, Cereza Producciones, a realizar diversas funciones en la isla de Gran Canaria para seguir contando la historia de Pedraza.

Estas funciones se realizarán en varios los centros educativos de la isla: el 4 de diciembre se representará en el IES La Herradura (Telde), el 11 de diciembre la obra se desplazará hasta el IES Josefina de la Torre (Vecindario) y el 12 de diciembre estará en el IES Guía (Santa María de Guía).